



Fraternité de Prière Oecuménique de Romainmôtier

Samedi 28 février 2026

Au Centre paroissial de Romainmôtier

« Changer de regards » Balises œcuméniques

Avec

Anne Deshusses-Raemy

Théologienne catholique romaine, elle enseigne
à l'Atelier œcuménique de Théologie depuis 2010.

L'œcuménisme, en perte de vitesse, a-t-il un avenir ?
Travailler à l'unité des chrétiens est-il encore d'actualité ?

Changer de regards, c'est oser ne pas garder les yeux fixés sur les pierres d'achoppement du dialogue œcuménique, les frustrations, les déceptions et les barrières institutionnelles.

Changer de regards, c'est chercher à permettre à l'œcuménisme de dépasser le discours et proposer des mises en œuvre pour aujourd'hui.

Programme :

13h30 - Accueil

14h00-17h00 - Retraite de Carême

- Conférence
- Partage en groupe
- Débat tous ensemble

17h00 - Soupe-pain-fromage

18h30 - Office du soir à l'Abbatiale

Organisation : Fraternité de prière œcuménique de Romainmôtier

Renseignements : Timothée Reymond, pasteur (079/ 644 50 33)

Libre participation aux frais